

~赤葉に希望の花をさかせよう~

No. 4



今年度初めての授業参観!!

5/9(金)に小学部1年生、中学部1年生、高等部1年生とAパートの授業参観を行いました。小学部の児童は学校での初めての参観にワクワクしたり、ソワソワしたりした様子でした。中学部の生徒は新たな集団での学習活動に落ち着いて取り組んでいる様子を見てもらうことができました。高等部の生徒は、国数の授業で真剣に課題に取り組んでいる様子を見てらうことができました。多くの保護者の方に来校いただき、こどもたちも大変喜んでいたと思います。

小学部 1 年生の様子。お家の人と協力して電車ごっこをしました。



中学部「ペガーボール」をしました。自分達で準備や当日の進行をし、それぞれの役割を果たしながらゲームを楽しみました。



A パートではボウリング大会をしました。 お家の人と協力してピンを倒していきました。



高等部は、1年生もグループに分かれての授業です。各グループの部屋に分かれ参観していただきました



防災学習の一環で避難訓練をしています!!

5/13(月)13時30分より、土砂災害が起こったときのことを想定した避難訓練を行いました。湯浅広川消防組合の方にも来ていただき、訓練の様子を見たり土砂災害の避難の注意点を話したりしていただきました。火事の時とは違い二階に上がることになりますが、こどもたちは落ち着いて避難していました。訓練では、行方不明者がいることも想定し、捜索活動の訓練も行いました。消防隊員の方からは、トランシーバーでの話すときのルールを身につけることが必要と教えていただきました。そのためにも、いざというときのために教員全員が使い方に慣れる必要があると感じました。

避難訓練には、火事や地震を想定した訓練も行う計画にしています。また、各学部や学年でも訓練を実施しています。災害が発生したときに、自分の身を守れるようしっかり訓練をしていきたいと思います。



令和6年度育成会総会を開催!!

5/9 (木) 11 時より、令和6年度の育成会総会が本校会議室で行われました。昨年度の事業や会計報告を行ったあと、今年度の新役員が提案され承認されました。昨年度に引き続き坂本様に会長を務めていただくことになりました。役員・理事の方々、どうぞよろしくお願いします。また、今年から2年間、県盲ろう支援学校PTA連合会の事務局となりますので、保護者の方々にご協力をお願いすることもあるかと思います。併せてよろしくお願いいたします。